

Délibérations

Commune de Lys-Saint-Georges

Société, droit, institutions

Usages potentiels

Ce jeu de données pourrait permettre une meilleure information des citoyens, en leur permettant un accès facilité aux différentes décisions qui ont été prises au cours des derniers conseils municipaux, en les regroupant en un seul document.

Ce jeu de données pourra aussi agir pour la transparence de la vie publique de Lys-Saint-Georges, ce qui était une des principales motivations de la participation de la commune au Challenge Data #5.

On peut aussi envisager une publication sous la forme de visualisations, sur les réseaux sociaux de la commune (Facebook principalement), pour toucher et informer les citoyens qui n'iraient pas voir d'eux-même les délibérations sur le site de la mairie.

Une publication sur Data.gouv permettra à la commune de mettre un premier pied dans le monde de l'OpenData.

Raisons de la production de ces données

L'enjeu principal de la production de ces données est celui de la transparence. Notre interlocuteur a évoqué qu'il souhaitait pouvoir rendre la vie politique de la commune plus transparente par le biais de la production des données relatives aux délibérations des différents conseils municipaux.

Contenu des données

Les différents champs regroupent le titre de la délibération (ce sur quoi porte le vote qui a eu lieu), le numéro d'identité attribué (dans le format AAAA - N°de la décision dans l'année), la date de la délibération, ainsi que les résultats du vote (s'il y en a eu un).

Processus de collecte

Les procès-verbaux et les comptes rendus sont publiés à la suite de chaque conseil municipal : un rapporteur est chargé de retranscrire la séance et il y a un vote de validation du précédent au début de chaque nouveau conseil. Les conseils municipaux ont lieu en moyenne une fois par mois.

Fréquence de mise à jour

Une fois le vote de validation passé, le document du procès-verbal ne peut plus être modifié. Les comptes rendus qui en découlent sont publiés sur le site de la mairie de manière régulière (à chaque nouveau conseil - puisque le dernier conseil en date (octobre 2022) est déjà publié).

Licence

Licence ouverte (2.0)

Mots clés

Délibérations, vie politique locale, institution politique locale, vie publique, décisions, conseil municipal, vote, droit

Attributions

Le jeu de données "délibérations" est composé de données issues des procès verbaux du conseil municipal de Lys-Saint-Georges ainsi que des comptes rendus qui en découlent (et sont publiés sur internet) : ils dépendent tous les deux de la commune.

Considérations légales et éthiques

Les données présentes dans le jeu de données ne présentent pas d'informations personnelles. Il est possible d'obtenir l'identité des conseillers présents à chaque conseil, en cliquant sur le lien lié à chaque ligne, mais cette donnée est déjà sur internet, donc elle ne relève pas d'un nom respect de l'anonymat.